

De Grange pide intervención del Consejo de Monumentos Nacionales

Louis de Grange, decano de la Facultad de Ingeniería y Ciencias de la **UDP** y expresidente de Metro de Santiago, advirtió en una carta al director de El Mercurio que las exigencias arqueológicas del Consejo de Monumentos Nacionales (CMN) han generado sobrecostos millonarios y atrasos en proyectos del Metro, como las líneas 3, 6 y 7. En este último proyecto, según reveló LA SEGUNDA, la firma debió poner sobre la mesa US\$73 millones por temas arqueológicos.

De Grange señaló que el CMN opera de forma "discrecional y arbitraria", sin rendir cuentas y con posibles conflictos de interés, ya que algunos consejeros representan gremios que ofrecen servicios arqueológicos.

